

Dalam sejarah perjalanan pendidikan perubahan kurikulum terjadi selama 9 kali. Dengan terakhir perubahan kurikulum pendidikan yakni KBK (kurikulum berbasis kompetensi) 2004 dan KTSP (kurikulum tingkat satuan pendidikan) 2006 kemudian Kurikulum 2013 yang berlaku saat ini. Banyak perbedaan antara kurikulum KBK, KTSP dan Kurikulum 2013 dari silabus, cara mengajar dan banyak hal lain.

Kurikulum yang menjadi tonggak suatu pendidikan di Indonesia ini sedang bergeser. Belum lama kurikulum tingkat satuan pendidikan (KTSP) diganti dengan kurikulum 2013, menteri pendidikan dan kebudayaan memutuskan untuk pemberhentian diterapkannya kurikulum 2013 yang bahkan belum merata diimplementasikan diseluruh penjuru lembaga pendidikan di Indonesia. Penghentian ini ditetapkan bagi sekolah atau lembaga yang telah melaksanakan kurikulum 2013 selama 1 semester yakni sejak tahun ajaran 2013/2014 sekolah tersebut diinstruksikan untuk kembali menggunakan KTSP. Kebijakan ini berdampak banyak dalam dunia pendidikan. Banyak guru, kepala sekolah dan bahkan masyarakat yang pro dan kontra pada kebijakan tersebut dengan berbagai alasan yang mempengaruhi keefektifan dari peserta didik dengan berubah-ubahnya kurikulum yang menjadi pijakan sistem belajar mengajar. Sehingga sampai saat ini terdapat beberapa sekolah di Indonesia yang menggunakan kurikulum lama yakni kurikulum tingkat satuan pendidikan (KTSP).

Kurikulum 2013 ini merupakan sebuah sistem baru dengan menekankan pada pendidikan berkarakter untuk anak bangsa. Kurikulum 2013 mempunyai

Penelitian, Manfaat Penelitian, Definisi Operasional, Kajian Terdahulu, Hipotesis, dan Sistematika Pembahasan

BAB II : KAJIAN TEORI. Pada bab ini berisi landasan teori yang diperoleh dari hasil telaah dari berbagai pustaka, yakni mengenai Kurikulum 2013.

BAB III : METODE PENELITIAN. Pada bab ini akan membahas tentang metode yang digunakan untuk penelitian skripsi ini. Di bab ini akan menguraikan tentang lokasi penelitian, jenis penelitian, variabel penelitian, rancangan penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, uji validitas dan reliabilitas, serta teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini.

BAB IV : LAPORAN HASIL PENELITIAN. Pada bab ini berisi tentang paparan sejumlah data empiris yang diperoleh melalui studi lapangan, yang meliputi: Gambaran umum obyek penelitian, penyajian data hasil interview, penyajian data hasil angket, dan analisis data.

BAB V : PENUTUP. Pada bab terakhir ini berisi kesimpulan dari penelitian yang dilakukan dan saran-saran. Yang diikuti dengan daftar pustaka serta lampiran-lampirannya.